



今年度も文雅小の児童と交流しました

11月19日(水)に台湾より文雅(ウェンヤ)小の児童14名、教職員等4名が来校しました。文雅小との交流は平成28年度より続いており10年目になります。今年も6年生が近江町市場と長町武家屋敷を案内したり給食と一緒に食べたりしながら親交を深め、有意義な国際交流の機会となりました。



～6年生の感想文を紹介します～

日本の文化を伝えることだけでなく、台湾のことについて知ることもできました。どんな人が来るのかワクワクで楽しみだったので一生懸命飾り付けの準備をしました。

ウェンヤ小の人が来たとき、最初はあまりしゃべれなかつたけれど、だんだんと楽しく交流することができて本当に嬉しかったです。楽しい時間はあつという間でした。

この交流でコミュニケーション力につけることができました。来年からの中学校生活にいかしていきたいと思いました。



なかよし活動を行いました

11月21日(金)には今年度3回目となるなかよし活動を行いました。それぞれのグループでは、フルーツバスケットやじゃんけん列車などの遊びをしながら楽しそうに交流を深める子どもたちの姿が見られました。

子どもたちが他学年と交流する中で、お互いに相手を「思いやる」気持ちが養われています。また、6年生や5年生はリーダーとしての自覚が育まれています。



通知表渡し・個人懇談について

先日お伝えしましたように、通知表渡し・個人懇談を以下のとおり実施します。

- ・12月23日（火）、24日（水） 14:00～16:30
- ・一人あたりの懇談時間は5～10分程度を予定しています。
- スムーズな運営へのご理解とご協力を願いします。
- ・全ての学級で、決定した日程を本日12月1日（月）にお知らせします。

保護者の皆様にご留意いただきたいこと

- ・名札着用とスリッパ持参をお願いします。
- ・駐車場に余裕がありませんので、お車での来校はご遠慮ください。



学びの秋～各学年の学習の様子を紹介します～



1年 たしひきぐんぐん教室(算数科)
たし算・ひき算を正しく答えることができるか、地域ボランティアの皆様に聞いてもらいました。

2年 町たんけん(生活科)
保護者や地域ボランティアの皆様に引率してもらいながら地域のお店を訪問しました。

3年 消防署見学(社会科)
人々の命や暮らしを守るために消防署で働く方々がどんな工夫や努力をしているか学びました。



4年 ミュージアム・クルーズ(図画工作科)
21世紀美術館で芸術作品を鑑賞してきました。お気に入りの作品を見つけることができました。

5年 サツマイモ調理(家庭科)
4月から育ててきた五郎島金時を収穫・調理しました。美味しい食べることができました。

6年 歴史探訪(総合)
兼六園と金沢城跡について「まいどさん」から学びました。地域への愛着が深まる学びとなりました。

保護者の皆様や地域の皆様に協力していただきながら、
よりよい学習活動ができていることに感謝しております。

